

## La COPIPEV da a conocer los nombres de los Consejeros del IPE que aprobaron que Duarte dispusiera de la Reserva técnica.

**Por: La Redacción. 20/02/2016**

A través de su página oficial de Facebook, la COPIPEV hace un llamado a los maestros activos y jubilados para que “no se dejen sorprender” por los representantes sindicales que catalogan como “traidores de los trabajadores y de los jubilados y pensionados” del IPE, quienes:

- aprobaron esta semana en la reunión del Consejo Directivo del IPE el disponer de la Reserva Técnica,
- han estado de acuerdo también con la aprobación de la Ley 287 del IPE,
- y ahora en la modificación del artículo 98 de la misma.

Puntualizan, que esos representantes sindicales han sido cómplices del saqueo del IPE durante años, por ello dan a conocer sus nombres.

COPIPEV/CONSEJEROS

Fuente: <https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1782359071992293&set=a.1440780836>

Fotografía: imagendelgolfo

**Fecha de creación**

2016/02/20